

C'était jour de fête à l'école

Publié le 28/06/2023 _ Le Berry Républicain



Enfants et parents réunis. © Droits réservés

Kermesse de l'école de Farges en Septaine.

La kermesse de l'école a eu lieu samedi. Avec ses cinq classes et ses quatre-vingt-douze élèves, le corps enseignant a été récompensé de son bel investissement. La directrice, Mme DODIN, a remercié la municipalité pour son soutien et les salles mises à disposition.

Chaque classe a fait son spectacle devant une assemblée admirative. Après le spectacle, le repas a été servi sous la halle, suivi d'une animation avec des jeux pour les enfants. Une belle journée en famille.